

小学校区：山部小

問3 年代	問4 子どもの有無	問5 就学区分	問6 (学校の再編について)	問7 (小中一貫教育の推進について)	問8 (その他)
30~39歳	1. 中学生以下の子どもがいる	未就学児	<p>学校再編についてはいいと思いますが、少人数でもそれならではの良いところがあると思います。</p> <p>人数が多くなり、我が子を探すのに苦労したり、教職員が全児童に目を配ることができない学校よりは人数が少なくても地域と密着していたり、縦割りなどで児童全体が協力しあえる学校がいいです。</p> <p>それが良くて櫛形小より山部小を選びました。</p> <p>合併の話しさうすうす聞いていましたが、現実になるのは残念で仕方ないです。</p> <p>できるなら、合併などせず児童がいる限りはそのまま継続させて欲しいと思います。</p>		
30~39歳	1. 中学生以下の子どもがいる	小学生／未就学児	<p>支援学級を利用している子がいます。大人数が苦手なので少ない人数の山部小の環境がとてもありがたく、子供も楽しくよろこんで学校へ通い、先生にもよくみてもらっています。</p> <p>統合となれば、環境の変化が苦手な子もいるので、早目に事前交流を通級だけでなく、支援学級にずっといられる個別学級のようなクラスを作りたいです。</p> <p>大人数のクラスに入るのは心配、少ない人数でみてほしいと思っています。コロナ対策でも1クラスの人数は少なくしていった方がいいと思います。</p>	<p>一人一人の成長を支えるしくみであれば、支援学級を理由あって利用している子もいるので、大人数でのクラス、クラス替えなど環境の変化が特に苦手な子もいることを考えてほしいと思います。</p> <p>安心して子供が学校に通える環境であって欲しい思います。</p>	<p>今、山部小にいる子たちはみんな卒業までいれるのでしょうか・・・</p> <p>卒業アルバムなどもどうなるんでしょうか・・・</p> <p>できれば卒業させてあげたいし、少ない人数の環境にいたいです。</p>
40~49歳	2. 中学生以下の子どもがいる	小学生	<p>山部小に子供が在学中です。児童数が20数名にまで減り、複式学級の現状を考えると、再編は仕方ないことだと思います。</p> <p>ただ、櫛形小は人数が多すぎる面もあり、指導が行き届かないことが多いと思います。</p>	日立市も小中一貫校を増やしても良いと思う。	<p>山部小は再編が目前に迫っていると思います。</p> <p>登校はできればスクールバスを配置してほしい。3km以内とはいえ、通学路は人家も少なく、各家庭が点在しており、登校班の編成も難しいです。</p>
70~79歳	(未入力)	(未入力)	<p>現在、少子高齢化が一段と進んでいる中、学校再編はやむを得ないと考えられます。この先、どう考えても子どもが増えとは考えられません。</p> <p>※山部小は現在27名で全学年複式学級です。今まで櫛形小がマンモス校だったので統合されませんでしたが、それでなかつたらとくに統合されていたと思います。</p> <p>山部小は櫛形小まで歩いて十分に通学できる距離にあります。</p>	地域によって小学校等が統合出来ない学校は小・中一貫校がよいと思われます。(中里小学校、中里中学校)	<p>私は元の高原小学校出身ですが、H19.3.31で櫛形小に統合されました。その後、高原小後は高原自然塾として日立市の補助で運営されています。ですから地域の方が集合、つどえる場所があります。ですが山部小がなくなると地域の方々が集まる場がなくなります。これから地区民が考えなければならないですが困難なことです。(現に常会等も脱退者が増えております)</p>
50~59歳	2. 中学生以下の子どもがいる	小学生	<p>山部小がなくなると、この地区の人口が減少します。おそらく、高齢者だけになると予測されます。</p> <p>学校があるから若い人が住んでいます。</p> <p>続くようにしてほしいと思います。</p> <p>例：櫛形の分校、ICT教育の先進校</p>		